

24Jam

Polisi Jamin Keamanan Perayaan Hari Paskah di Kab. Pekalongan

Edi Purwanto - PEKALONGAN.24JAM.CO.ID

Apr 14, 2022 - 10:05



Pekalongan - Menjelang perayaan paskah tahun 2022, Kepolisian Resor Pekalongan menyiapkan ratusan personel pengamanan yang berasal dari berbagai fungsi kepolisian.

Setiap Polsek jajaran juga diminta untuk all out dan tidak lengah sehingga potensi kerawanan dapat diminimalisir. "Pengamanan Paskah akan dilaksanakan secara maksimal oleh personil Polres hingga personil Polsek jajaran. Dan tidak menutup kemungkinan Personil dari Brimob juga diterjunkan untuk proses sterilisasi lokasi ibadah dan sebagainya," ungkap Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H., Kamis (14/4/2022)

Diperkirakan, dari 16 gereja hanya 14 gereja Kristen dan Katolik di Kab. Pekalongan yang akan melaksanakan kegiatan perayaan Paskah. Sedangkan personel Polri Polres Pekalongan yang dilibatkan untuk pengamanan berjumlah kurang lebih 131 personil.

"Pelibatan personel dalam tugas pengamanan Paskah disesuaikan dengan kebutuhan dan perkiraan kerawanan di tiap wilayah," ungkapnya. AKBP Arief mengatakan, bahwa pihaknya sudah memerintahkan jajarannya untuk berkoordinasi dengan TNI dan Pemda setempat, serta meminta pengurus gereja untuk membentuk keamanan secara internal.

Pengamanan dari pihak gereja amat membantu untuk menyaring dan mengenali jemaah yang akan mengikuti ibadah di masing-masing gereja. "Kita berdayakan semua potensi dari unsur aparat, gereja serta masyarakat untuk membantu agar pengamanan Paskah berjalan maksimal," kata Kapolres. Terkait strategi pengamanan, dijelaskan kepolisian sudah menyiapkan langkah agar tidak kecolongan.

"Tiap gereja yang mengadakan misa atau kebaktian akan dijaga personil Polri baik terbuka maupun tertutup. Personel juga dilengkapi senjata api. Adapun aplikasinya di lapangan akan disesuaikan sesuai tingkat kerawanan, lokasi, jumlah jemaat gereja dan sebagainya," tambah AKBP Arief. Sebelum pelaksanaan ibadah, Polri akan melakukan sterilisasi gereja dan memastikan tidak ada benda mencurigakan dan hal lain yang membahayakan.

"Semoga perayaan Paskah di Kab. Pekalongan berjalan aman dan tanpa gangguan. Polri sebagai representasi negara akan hadir mengamankan secara maksimal, tentu saja dengan berkoordinasi dengan unsur TNI dan pemerintah daerah, serta didukung seluruh lapisan masyarakat," jelasnya.

Pada kesempatan yang sama pula, Kapolres Pekalongan juga berkesempatan mengucapkan selamat hari paskah tahun 2022 untuk umat kristiani yang merayakannya. "Marilah semangat paskah ini senantiasa terjalin toleransi dalam kehidupan beragama, berbangsa dan bernegara.

Kami Polres Pekalongan menjamin bahwasannya untuk perayaan hari paskah seluruh umat kristiani dapat memberikan pelayanan saat beribadah dan juga situasi kamtibmas senantiasa kondusif," harapnya.